

DJK-FC Schlaifhausen - TSV Ebermannstadt 2:1 (1:1)

Schlaifhausen erkämpft sich Derbysieg

Eine weitere Premiere stand an diesem Sonntagnachmittag an. Zum ersten Mal trafen die DJK-FC Schlaifhausen und der TSV Ebermannstadt in der Kreisliga aufeinander.

Bereits zu Kreisklassen - und A-Klassenzeiten gab es dieses Duell schon häufig, wobei der FCS am Ende oftmals das Nachsehen hatte. Heute allerdings überwand die DJK ihren Angstgegner.

Doch zunächst waren es die Gäste aus Ebermannstadt, die mit 0:1 in Führung gingen. Mit der ersten guten Gelegenheit dieser Begegnung brachte Ali Chaharmahali seine Farben nach 16 Minuten in Führung. Sein Distanzschuss aus halblinker Position fand seinen Weg nach kurzem Aufsetzer ins lange Eck, sodass Keeper Steffen Frank am Ende keine Schuld traf. Bis dahin gestaltete sich die Partie ausgeglichen. Beide Teams suchten den Weg nach vorne, ohne dabei richtig gefährlich zu werden. Nur vier Minuten nach dem 0:1 hätte es beinahe erneut im Kasten des FCS geklingelt, die Kugel rollte allerdings um Zentimeter am linken Pfosten vorbei.

So blieben die Grün-Weißen im Spiel und so langsam konnte sich die Heimmannschaft wieder aufraffen. Lange passierte nicht viel in Richtung gegnerischem Gehäuse, doch nach 37 Spielminuten durfte der Aufsteiger endlich jubeln. Nach einem sehenswerten Angriff über die rechte Seite brachte Jochen Hack das Leder in die Box zu Steffen Kraft, der nicht lange fackelte und den Ball in den Winkel hämmerte, keine Chance für Gästekeeper Beil. Somit konnte sich Steffen Kraft nach langer Torflaute über seinen zweiten Treffer in Folge freuen.

Mit dem 1:1 im Rücken kam die Schlaifhausener Mannschaft gestärkt aus der Kabine.

Die Elf von Timo Scherer drängte nun auf den Führungstreffer. Die erste vielversprechende Gelegenheit vergab Spielertrainer Scherer, als er einen Abtauber aus kurzer Distanz nicht im Tor unterbringen konnte, kurz darauf vergab der Ex-TSVer Fabian Männlein aus der Distanz. In Minute 54 jedoch belohnte sich der Tabellenzweite für seinen engagierten Auftritt nach der Pause. Timo Scherer, der zuvor noch eine Großchance liegen ließ, vollendete eine punktgenaue Hereingabe von Co-Trainer Jonas Haller, sodass er aus kurzer Distanz keine Probleme mehr hatte, das zu diesem Zeitpunkt verdiente 2:1 zu erzielen.

Nun war die Euphorie auf Seiten des FCS natürlich groß. Spieler, Trainer und auch Fans wussten was ein Dreier im Topspiel bedeuten würde. Verständlicherweise fokussierte sich die DJK-FC Schlaifhausen nun auf das Verteidigen. Dies gelang ihr auch über weite Strecken. Gefährlich wurde es allerdings nach 66 Minuten, als ein Spieler des TSV Ebermannstadt nach einer Ecke wieder nur hauchzart das Tor verfehlte. Auch kurz vor Schluss erlebte der FCS einen Schockmoment, nachdem sich Schlussmann Steffen Frank beim Herausheilen aus seinem Gehäuse etwas verschätzte, doch Florian Kroder bügelte den Fehler seines Torhüters wieder aus, indem er die Kugel kurz vor der Torlinie ins Aus klärte.

Ansonsten ließ die Walberlaelf nicht mehr viel anbrennen. Es gab zwar kaum Entlastungsangriffe in Richtung gegnerischem Sechzehner, aber aufgrund einer kämpferisch starken Defensivleistung brachten die Grün-Weißen den Sieg über Zeit und gewannen damit auch gegen Verfolger Ebermannstadt. Durch diesen Erfolg setzt sich Schlaifhausen auf Tabellenplatz Zwei fest, während die Gäste aus Ebermannstadt nun sieben Punkte dahinter auf Platz 7 rangieren. Ein echtes Spitzenspiel wartet nun am nächsten Sonntag auf die DJK, wenn es zum Spitzenreiten FC Dechsendorf geht. Der TSV hingegen empfängt zuhause den ASV Niederndorf.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Frank Steffen, Hack Jochen, Haller Jonas, Kern Matthias, Kirchner Leon, Kraft Steffen, Kremer Daniel, Männlein Fabian, Pittel Jonas, Schüpferling Pascal, Scherer Timo; Kroder Florian, Schaufler Maximilian, Heidner Luca, Bäuml Thimo

Tore: Kraft Steffen, Scherer Timo

Gelb: Hack Jochen, Scherer Timo